
１ １ 自治会・町会への委託業務と期待する役割について 市長

副市長

２ 自治会・町会が機能しなくなった場合の困り事について 部長

３

４ 提案１：桐生版「地域担当職員制度」の新規創設について

５ 提案２：ご高齢者に特化をしたニーズ収集の試みについて

２ １ 日本遺産活用室の取組概要について

２

自治会・町会の存続危機を回避するための負担軽減策有無
について

「“織都桐生”案内人の会」とのコラボレーションについ
て

１

令和４年桐生市議会第２回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１番　石渡宏明

桐生の自治会・町会
について

桐生ジュニアアンバ
サダー創設について

1



順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 図上訓練の概要について 市長

副市長

２ 図上訓練の桐生市の役割について 部長

３ 訓練想定時の渡良瀬川右岸破堤ヶ所の選定について

４

２ 桐生市の花について １ 桐生市の花サルビアについて

２ 桐生市民とサルビアについて

３ カッコソウを桐生市の象徴の花とすることについて

３ １ 事業概要について

２ 支援件数について

３ 近隣市の状況について

４ 今後の課題について

１ １ 桐生市の現状（箇所数、世帯数）について 市長

副市長

２ 地域の認定について 部長

３ 組合への支援（支援金と内訳）について

４ 住民の実情について

５ 維持管理と老朽化について

２ ごみ減量化について １ ごみ減量化の現状について

２ 今後のごみ減量化の取組について

３ １ カーボンニュートラルの達成について

２ 桐生市の温室効果ガス排出量と吸収量について

３ 温室効果ガス排出量と吸収量の相殺について

令和４年度群馬県災
害対策本部図上訓練
について

広報きりゅう６月号市長コラム「水害を想定したブライン
ド型合同訓練」について

２

１３番　丹羽孝志

１２番　田島忠一

高齢者支援家庭ごみ
戸別収集事業につい
て

３

テレビ難視聴地域に
ついて

２０５０年カーボン
ニュートラルについ
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 桐生市内の中学校部活動（運動部）の現況について 市長

副市長

２ 目標とする競技会や大会等の実施状況について 教育長

部長

３ 中学校部活動（運動部）の練習日と練習時間について

４

１ 防災について １ 防災情報伝達システムについて 部長

２ 避難所運営委員会について

２ 水沼診療所について １ 水沼診療所の進捗状況について

２ 診療所の再開時期について

３ 診療再開時のスタッフ体制について

３ １ 管理体制について

１ 上水道 １ 市長

副市長

部長

２ 水道民営化について

３ 水道事業９０周年の歴史について

４ 今後に向けた方向性について

２ 経済対策 １ コロナ関連融資について（無利子・無担保融資）

２ コロナ特例貸付金について

３ 税の納税・徴収について

公立中学校の部活動
実施状況について

４

黒保根運動公園につ
いて

５

６

１８番　新井達夫

２番　工藤英人

２０番　河原井始

水道事業体職員（特に技術系）の減少による１人当たりの
業務量の拡大と対応力の低下について

国や県が進める部活動の「地域移行」を実施する事につい
て
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 地場産業振興と新たな産業の創出・育成 市長

副市長

部長

２ 災害レジリエンスの強化

土砂災害リスクの軽減と崖崩れ対策

３ 官民共創コミュニティーによる持続可能な地域の実現

地域課題の解決や新技術創出等の取組について

１ １ 市長

教育長

部長

２ 学生への直接的な支援の必要性と実施について

２ １ 黒保根地域の出産祝い金を全市に広げることについて

２ 産後支援の一つとして、おむつ等の配付について

３

１ １ 小中学校でのＥＣカードの取組 市長

副市長

２ 教育長

部長

２ １ 学校制服における現状と仕組み

２ ジェンダーレス、性の多様化への対応について

３

３ １ 桐生市における子ども医療費助成について

２ 県内他市の状況

３ 桐生市の見解

５番　渡辺恒

７番　園田基博

新・群馬県総合計画
と桐生市の課題 デジタルトランスフォーメーションの強化とスタートアッ

プ・オープンイノベーションについて

７

８
人口増加へ思い切っ
た施策の実施につい
て

高校生までの医療費
無償化について

桐生市立中学・高校
の制服の見直しと選
択制について

９

救急、災害時支援情
報について

高齢者世帯等への救急、災害時支援など情報収集に関して
の取組

桐生市立商業高等学校の生徒の希望を取り入れた制服モデ
ルチェンジの可能性

コロナ３年目と物価
高騰に伴う桐生地域
の学生支援について

前回質問（Ｒ３第１回定例会一般質問）以降の学生の状況
について

県市協調の中学までの医療費無料を高校（１８歳）までに
広げることについて

９番　近藤芽衣
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 肥料高騰の市内農家への影響について 市長

副市長

２ 飼料高騰の市内畜産農家への影響について 教育長

部長

２ １ 光熱費、食材費高騰の影響について

２ どのように献立を考えているかについて

３ １ ２０１１年３月の計画停電の桐生市内への影響について

２

１ １ 地域振興整備局の役割について 市長

副市長

２ 部長

３ データから見る新里町の強み

４

２ １ 現在の隊員の活動について

２ 新たな隊員の募集と求められる役割について

３ 地域おこし協力隊が運営する公営塾の開設について

光熱費、食材費が高
騰するなかでの学校
給食の現状

新里町における地域
振興の在り方につい
て

肥料、飼料が高騰す
るなかでの市内農家
の現状

４番　歌代公司

１１

新里町における各種データの推移について（人口、工業出
荷額、農産物出荷額）

桐生市全体からみた新里町の位置付けと、未来を見据えた
地域振興に対する市長のビジョンについて

新里町の地域おこし
協力隊について

今後、停電があった
場合に想定される影
響と対策

今後、計画停電があった場合に想定される影響と対策につ
いて

１０

１０番　久保田裕一
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 福祉避難所への受入対象者の把握について 市長

副市長

２ 部長

３

４ 指定避難所への福祉避難スペースの拡充

２ １

２

３ 防犯灯事業への桐生市の関わりの強化

３ １ 桐生市が発注する事業への影響について

２ 適時適切な価格転嫁を進める（促す）ために：

市が発注する事業（公共工事・物品購入など）において、
事業者との間で契約金額の変更などの協議をする際の対応
について（見積り有効期限内での協議やスライド条項適用
など）

防犯灯事業の充実化
と行政の関わりにつ
いて

自治会・町会への加入状況と防犯灯事業に自治会・町会が
主として関わることの妥当性について

リース契約期間における実績や期間中の変化について（灯
具交換や修理等の実績、自治会で新規設置した灯数など）

福祉避難所への支援強化（物資等の速やかな調達、備蓄推
進など）

１２

桐生市が発注する事
業における原材料・
資材・エネルギー等
の価格高騰の影響と
対応について

１４番　山之内肇

要配慮者が安心して
避難できる体制の強
化について

「災害対策基本法」「福祉避難所の確保・運営ガイドライ
ン」改正に伴う「福祉避難所の周知」「福祉避難所への直
接避難」に向けた準備、及び課題について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２ 市庁舎建設 １

２ 合併特例債の返済予定額と年数、利率について

３

４ 他の借入れについて

５ 教育委員会と水道局はどこに設置するのか

３ １ 父母負担軽減に向けた学校・園の取組について

２ 学校給食費の無料化について

４ １ １７億４千万円の基金を活用した国保税の引下げについて

２

旧川内北小学校につ
いて

１３

６番　関口直久

みやま園移転に伴う旧川北小グラウンド・体育館利用者の
今後の代替場所などについて

全体事業費のうち、合併特例債の額と市の負担額などにつ
いて

１６億７千万円の基金を活用した介護保険料の引下げにつ
いて

国保税、介護保険料
の引下げ

憲法２６条を生かし
た義務教育の推進

現時点で７億５千万円の資材高騰分と今後の見直しについ
て
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